

Playa Chica de Cartagena se mantiene como la única segura de la provincia

De las 15 playas habilitadas en la Región de Valparaíso, solo el tradicional balneario cumple con las condiciones para el baño en el territorio provincial, según la Armada.

Crónica
 cronica@lidernanantonio.cl

Con la llegada del verano, la provincia de San Antonio se convierte en sinónimo de playas. Sin embargo, no todas están aptas para el baño, por lo que la Autoridad Marítima invitó a informarse sobre las condiciones de seguridad a través de la aplicación móvil "Playas Chile" de la Dirección del Territorio Marítimo (Directemar).

Según los datos entregados por la plataforma, en la región existen 15 playas habilitadas para el baño, mientras que a nivel nacional la cifra asciende a 83.

Entre las playas aptas destacan Playa Los Molles en La Ligua, Playa Las Salinas en Viña del Mar y Playa Chica en Cartagena, la única habilitada en la provincia de San Antonio.

Estas playas cumplen con condiciones naturales como fondo parejo, pendiente suave, oleaje moderado y ausencia de remolinos o construcciones submarinas.



EN LA APP "PLAYAS CHILE" ESTÁ TODA LA INFORMACIÓN DE CADA BALNEARIO.

15

playas se mantienen habilitadas para el baño en la región, solo una en la provincia.

18

playas están no aptas en la comuna de Algarrobo, que antes las tenía todas.

Por otro lado, la región registra 123 playas no aptas, siendo Algarrobo la comuna con más zonas restringidas (18), seguida por El Tabo (16), Puchuncaví y Quintero.

Desde la Municipalidad de El Tabo señalaron en

sus redes sociales que, "según la Armada de Chile, nuestra comuna actualmente posee estas playas que no están aptas para el baño: Playa El Tabito, Playa La Castilla, Playa Piedra Negra, Playas Blancas, Playa Chépica 'A', Playa Chépica 'B', Playa Chica Las Cruces, Playa Consistorial, Playa El Caleuche, Playa El Meliche, Playa Grande Las Cruces, Playa Las Gaviotas, Playa Los Muertos, Playa San Carlos y Playa Siete Reales".

En su mensaje, el municipio también invitó a disfrutar de otras actividades del litoral.

"Te invitamos a disfrutar este verano de todas las bondades artesanales, de todas las maravillas naturales y de toda la belleza costera que ofrece nuestro litoral, respetando siempre las normas preventivas establecidas por la autoridad marítima", indicaron.

APLICACIÓN

Para reforzar la seguridad de los veraneantes, la Autoridad Marítima instó al autocuidado y al uso de la aplicación "Playas Chile", que entrega información actualizada sobre las playas habilitadas y las medidas de seguridad. La aplicación está disponible en Google Play y en la App Store.